

COMUNICADO N°4

31 de marzo de 2020

Estimada Comunidad:

En primer lugar, esperamos que se encuentren sin novedad junto a sus FAMILIAS y cumpliendo con todos los resguardos para que no se siga propagando esta pandemia. Es importante reforzar que saldremos adelante **SI TODOS** nos comprometemos, como un solo cuerpo, a enfrentar este virus.

En segundo lugar, queremos darles a conocer algunos aspectos relevantes del área académica, para que los y las estudiantes vayan realizando las actividades lo mejor posible, de acuerdo a la contingencia actual.

1-. Tenemos algunos datos a nivel del Liceo que queremos compartir, a partir a partir de una encuesta on line realizada a nuestra Comunidad Educativa

El 73,8 % tiene computador en el hogar. El 86,3% tiene internet en el hogar. El 89,9 tiene celular en la casa. El 12,5 descarga el material pedagógico por la Página del Liceo, el 16,6 descarga material por TRELLO (plataforma digital de Mecánica), el 20, 4% lo descarga por BLOG (plataforma digital de Electrónica) y el 37,6 descarga por DRIVE (plataforma digital de Telecomunicaciones)

2-. Desarrollo de plataforma OFICIAL del Liceo a través de la página www.liceopolitecnicoandes.cl

Si bien, muchos departamentos y las especialidades tienen sus propias plataformas para subir contenidos y actividades a través de cápsulas, ppt, guías, entre otros, la **página web** es el medio oficial en donde nuestro Liceo organiza todo su quehacer pedagógico on line, desde este punto de vista, el aprendizaje en entornos virtuales, ha sido un desafío que hemos ido superando a través de estos días, organizándonos de tal manera, que en forma permanente hemos alimentado la página con todos los requerimientos necesarios para asegurar la entrega de material pedagógico y que los alumnos y alumnas logren alcanzar objetivos de aprendizaje significativo a pesar de estas circunstancias.

3-. La importancia de los aprendizajes y no de la calificación (nota)

A partir de lo anterior, La Dirección y el cuerpo de Profesores, han planteado que lo central de este periodo, es el APRENDIZAJE y no la nota, para ello, han tomado los resguardos para promover la AUTOEVALUACIÓN PARA EL APRENDIZAJE a través de la AUTOEVALUACIÓN y la AUTOREFLEXIÓN, por cuanto, apelamos a la propia responsabilidad y gestión de cada alumno y alumna en este proceso. Por consiguiente, la calificación (el número que va del 2.0 al 7.0), no es lo importante de este momento, sino, que los y las estudiantes puedan aprender en forma más autónoma y honesta.

4.- Los datos del punto N°1 nos indican que la gran mayoría de los alumnos acceden, por una u otra vía, al material que los docentes ponen a disposición. Pese a lo anterior, en las próximas horas enviaremos otra encuesta que nos permitirá entregar una carga de datos a sus celulares que apoye la conexión de aquellos alumnos que, en estos momentos lo necesitan, y también vía “préstamo” y bajo la responsabilidad de los padres, un computador de torre en el caso de aquellos alumnos que no cuentan con computador en su hogar.

5-. Reforzar la comunicación con los Profesores Jefes, Jefes de Área y Profesores de Asignatura

Ratificamos que el Cuerpo Docente está a disposición para resolver dudas o cualquier tema académico que amerite una explicación más profunda, para tal efecto, en nuestra página web están todos los correos de los Profesores y Profesoras de nuestra Comunidad (ver en COMUNICADOS).

Estimada Comunidad, a no bajar los brazos, todos estamos trabajando para salir adelante lo mejor posible de esta pandemia, sin embargo, creemos que se van presentar nuevos desafíos después que pase esto, ya que hay muchas cosas que necesariamente deberán cambiar. Les saluda Fraternalmente,